

Gutiérrez Montoya, Guillermo

Educación emprendedora en la universidad: Educando para el futuro

RETOS. Revista de Ciencias de la Administración y Economía, vol. 1, núm. 2, julio-diciembre,

2011, pp. 49-68

Universidad Politécnica Salesiana

Cuenca, Ecuador

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=504550952004>

### Resumen

La educación tiene un impacto positivo en el desarrollo del emprendedurismo, principalmente a nivel de las metodologías utilizadas en el aula. Para que la educación despierte el espíritu emprendedor del estudiante, deben romperse antiguos paradigmas y viejos modelos pedagógicos; se debe evolucionar cualitativamente hacia nuevos métodos, en donde el educando sea protagonista y responsable principal de su propio aprendizaje.

### Palabras clave

Educación emprendedora, características emprendedoras, estilos de aprendizaje, universidad emprendedora.

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org